



SPIP DU CD D'ARGENTAN : STOP A **L'INERTIE !**

Les CPIP syndiqués et non syndiqués du centre de détention d'Argentan demandent instamment à ce que l'équipe soit renforcée, comme le lui promet la direction depuis des mois et des mois !

Pour rappel, nous avons perdu un agent temps plein et un agent à temps partiel est actuellement en arrêt maladie. Nous n'entrerons pas dans le concours de qui est le plus mal loti du milieu ouvert ou du milieu fermé, et nous nous contenterons des faits : il a été acté en CTS de juillet que les CPIP du CD accueilleraient un agent supplémentaire ; il a été dit à de nombreuses reprises en réunion de service que ce renfort arriverait au 1er décembre.

Si l'équipe de direction semble (enfin) s'apercevoir qu'il y a comme un petit problème, la (maigre) réponse qui nous est apportée est tout sauf satisfaisante, car elle ne correspond pas à ce qui était prévu !

Notre demande est fondée et de bon sens. Nous ne nous contenterons plus de mots, et nous annonçons donc que :

- nous rendrons seulement un avis écrit au CAP, à la direction de siéger !
- nous réduirons les entretiens au strict minimum et aux situations d'urgence ;
- nous ne répondrons aux demandes des détenus que par courrier ;
- nous ne siégerons plus en CPU ;
- nous ne suppléerons pas la direction pour les rapports administratifs.

Peu importe aujourd'hui d'où vient la décision, du moment qu'elle vient ! Nous demandons donc un arbitrage du directeur interrégional si nécessaire. Nous nous tenons à sa disposition pour répondre de nos demandes.

Argentan, le 24 novembre 2015